

**INDONESIA SATU**

# Dandim Demak Pimpin Rapat Kesiapan Pembukaan TMMD Reguler Ke-123 TA 2025

Agung widodo - [DEMAK.INDONESIASATU.CO.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 17, 2025 - 10:38



*omandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., memimpin rapat persiapan pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-123 Tahun Anggaran 2025*

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., memimpin rapat persiapan pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-123 Tahun Anggaran 2025 di ruang data Kodim 0716/Demak, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Senin (17/02/2025).

Rapat persiapan ini diikuti seluruh Perwira Staf Kodim 0716/Demak, Danramil 08/Karanganyar Kapten Arh Jalalul Hadi, Ka Pok Tuud Peltu Satir dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII Dim 0716/Demak Ny. Yani Maryoto.

Dandim Letkol Kav Maryoto dalam kesempatan itu menyampaikan rapat persiapan tersebut untuk menyiapkan upacara pembukaan TMMD yang digelar pada Rabu (19/02) esok di lapangan Desa Bandungrejo, Kecamatan Karanganyar yang akan dihadiri langsung oleh Bupati Demak beserta jajaran Forkopimda Kabupaten Demak.

"Hari ini kita gelar rapat persiapan, agar pelaksanaan upacara pembukaan besok berjalan lancar dan tidak ada kendala di lapangan," kata Dandim.

Penyiapan yang dilakukan mulai dari penyiapan tempat upacara, penyiapan tenda tamu undangan, petugas upacara, peserta upacara, penyiapan tempat istirahat tamu undangan selepas upacara dan lain sebagainya.

Selain membahas tentang persiapan upacara pembukaan, lanjut Dandim, rapat juga membahas tentang kesiapan program sasaran TMMD yang meliputi sasaran fisik maupun non fisik, baik sasaran utama maupun sasaran tambahan, sehingga semuanya berjalan lancar sesuai dengan yang diprogramkan.

"Intinya, rapat ini untuk mempersiapkan apa saja terkait pelaksanaan TMMD, khususnya terkait upacara pembukaan besok hari Rabu, sehingga dalam pelaksanaannya kita sudah siap 100 persen, dan meminimalisir kekurangan yang ada. Semoga semua berjalan lancar sesuai harapan kita," pungkas Dandim. (Pendim0716).